
Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.11.2019 

 

TOP 1 

Rückblick auf das Protokoll vom 17.09.2019 

- Haftpflichtversicherung => Andere Versicherungen hätten auch nicht bezahlt. Dazu müsste 

eine extra Unfallversicherung pro Mitglied abgeschlossen werden – zu teuer! 

 Haftpflichtversicherung bleibt so bestehen 

 

- Informationen an die Eltern => der Infobrief wird 2 x jährlich versandt /NICHT zeitgleich mit 

den Schreiben von Herrn Kissenkötter 

Rückmeldungen auf den Infobrief waren sehr positiv 

 

- Weihnachtsbasar 2020 / Tombola => Freundeskreis übernimmt die Anschreiben an die 

Firmen bezgl. der Spenden – Versand der Briefe Febr. 2020 / die weitere Organisation der 

Tombola übernehmen die 10er Klassen 

 

- Wasserbecken mit Instrumentenskulptur => Vorschlag – ohne Brunnen bauen. 

Holzumrandung um die Skulptur. Markus hat mit Herrn Schenker darüber gesprochen. Er 

wird ein kostengünstiges Angebot erstellen.  

 

TOP 2 

Bankvollmachten wurden für Kristin Terboven und Markus Kramer eingetragen. 

 

TOP 3 

Finanzen/aktuelle Situation 

Kristin wird in den nächsten Tagen die Übergabe mit Simone Felling haben. 

Die genaue finanzielle Situation besprechen wir in der nächsten Sitzung. 

Keine Anträge 

 

TOP 4 

Einzug der Mitgliedsbeiträge 

Zukünftig wird der Einzug immer zum 01.10. (siehe Flyer) für das laufende Schuljahr sein. 

Da die Mitgliederliste in diesem Jahr noch nicht komplett fertig bearbeitet ist (neue 

Mitglieder/Änderungen etc.) wird der Einzug für das Schuljahr 19/20 sobald wie möglich erfolgen. 

In diesem Jahr wurde der Mitgliedsbeitrag für das Schuljahr 18/19 im Juni abgebucht. Daher wird es 

in diesem Jahr 2 Abbuchungen des Freundeskreises geben. Die Situation wird Markus in einem 

Infobrief den Mitgliedern erklären, damit wir Rücklastschriften möglichst vermeiden! 

Einzug Englischbücher 



Der Einzug der Englischbücher soll zukünftig weit vor den Sommerferien stattfinden. 

In der nächsten Vorstandssitzung muss über die Handhabung der finanziellen Abwicklung gesprochen 

werden => soll diese komplett in der Hand des Freundeskreises liegen? Entlastung Frau Bredtmann 

 

TOP 5 

Auftritte des Freundeskreises 

- Markus hat die frisch gedruckten Flyer dabei. Die Finanzierung wurde komplett von der VoBa 

übernommen.  

Bei weiteren Projekten bietet es sich an, erst einmal bei der VoBa um Unterstützung zu 

fragen.  

 

- Der Freundeskreis ist mit einem Stand im Altbau (13-14 Uhr) an dem Tag der offenen Tür 

(16.11.) vertreten. 

Der T-Shirtverkauf etc. findet von 11-14 Uhr vor dem Aquarium statt. 

 

- Der Freundeskreis wird am 23.11. auf dem Weihnachtsmarkt in Gladbeck unterstützend 

dabei sein.  

Die Big Band spielt dort. 

Die Klasse 10 (Frau Fuchs) wird Mandeln/Pralinen etc. verkaufen => der Erlös wird 

zweckgebunden sein und für die Auschwitzfahrt verwendet  

Des Weiteren werden die Reste des Weihnachtsbasars verkauft werden => der Erlös geht in 

die Basarkasse. 

 

TOP 6  

Aktivitäten des Freundeskreises/Ideen 

- Sponsorenlauf 

- Aktion „Nachbarn helfen“ gegen Spende 

 

TOP 7 

- Der Briefkasten hängt bei Herrn Duda 

 

- Der Bestellzettel für die T-Shirts etc. wird von Markus in Zusammenarbeit mit Frau Köhle-

Hedrich überarbeitet werden (doppeltes Ausfüllen soll wegfallen/Telefonnummer auf dem 

Bestellformular). Geplant ist eine Einführung Anfang des Jahres 

 

TOP 8 

Auf der Lehrerkonferenz wurde die neue Salatbeilage der Brötchen sehr positiv erwähnt.    



Es gibt ein unschlagbares Angebot von Frau Vennes. Der Erlös einer ihrer Veranstaltungen würde für 

die zusätzlichen jährlichen Kosten einmalig gespendet werden. 

Des Weiteren gibt es noch die Möglichkeit der Unterstützung des Küchenteams um Frau Artmann. 

Das Bistum „zahlt“ zusätzliche Arbeitsstunden für solche „Situationen“. Da dies in der Vergangenheit 

nicht mehr genutzt wurde, muss es vorsichtig reanimiert werden  

Für die Mütter/Väter im Altbau wäre die Umsetzung der Salatbeilage nur möglich, wenn diese schon 

gewaschen und geschnitten dort vorliegt. Herr Kissenkötter kümmert sich. 

 

TOP 9 

Markus stellt einen Fördertopf der VoBa vor.  

Einmalige Projektfinanzierung 

 Läuft Online  

 man muss „Fans“ für sein Projekt gewinnen 

 sind genug Fans vorhanden wird das Projekt eingestellt 

 es wird ein Zeitrahmen für die Realisierung der Spendeneinnahmen vorgegeben 

 ab diesem Zeitpunkt können Gelder gespendet werden.  

 die VoBa stockt diese Gelder auf (Betrag nicht genau bekannt) 

 nur wenn in dem vorher genannten Zeitrahmen die volle Spendensumme erreicht 

wurde, wird das Projekt auch realisiert, die Spenden berechnet und das Geld fließt 

Weitere Informationen: https://www.foerderpott.de/So-funktionierts/Was-ist-Crowdfunding.html 

 

TOP 10 

50 Jahre Freundeskreis => dies werden wir im Rahmen der Jahreshauptversammlung feiern  

Termin Mai/Juni 2020   

Jahreshauptversammlung wie gewohnt (Kuchen etc.)  

Klassenkonzerte und anschließend gemütliches Beisammensein auf dem Schulhof 

Würstchen grillen/Getränke => Unterstützung durch die Schüler 

 

TOP 11 

/ 

 

TOP 12 

Markus meldet sich bezgl. eines neuen Termins 

Termin ca. ENDE JANUAR 

 

Herten, 14.11.19 

gez. Britta Böckmann 


